



**PEMERINTAH KABUPATEN PEMALANG  
PANITIA SELEKSI SECARA TERBUKA DAN KOMPETITIF  
PENGISIAN JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA  
DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN PEMALANG  
TAHUN 2024**

Sekretariat : Aula Badan Kepegawaian Daerah Kabupaten Pemalang  
Jl. SurohadikusumoNo. 1, Pemalang, Jawa Tengah 52312  
Website : <https://bkd.pemalangkab.go.id>

---

**PENGUMUMAN**

**NOMOR : 15/Pansel.JPTP/Pm1/2024**

**TENTANG**

**HASIL UJI KOMPETENSI MELALUI ASSESSMENT CENTER  
SELEKSI SECARA TERBUKA DAN KOMPETITIF  
PENGISIAN JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA  
DI LINGKUNGAN PEMERINTAH  
KABUPATEN PEMALANG  
TAHUN 2024**

Berdasarkan Berita Acara Rapat Panitia Seleksi Secara Terbuka dan Kompetitif Pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Pemalang Tahun 2024 Nomor : 14.BA/Pansel.JPTP/Pm1/2024 tanggal 5 Februari 2024 tentang Penetapan Hasil Uji Kompetensi melalui *Assessment Center* dalam rangka Seleksi Secara Terbuka dan Kompetitif Pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Pemalang Tahun 2024, dengan ini diumumkan hal-hal sebagai berikut :

1. Uji Kompetensi melalui *Assessment Center* dalam rangka Seleksi Secara Terbuka dan Kompetitif Pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Pemalang Tahun 2024 dilaksanakan oleh Tim Assesor Divisi Penilaian dan Pengembangan Kompetensi Aparatur Sipil Negara Pusat Pengkajian Kebijakan Daerah dan Kelembagaan (PPKDK) - Lembaga Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat (LPPM) Universitas Sebelas Maret (UNS) Surakarta;
2. Berdasarkan Hasil Penilaian Uji Kompetensi melalui *Assessment Center* dalam rangka Seleksi Secara Terbuka dan Kompetitif Pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Pemalang Tahun 2024, Panitia Seleksi menetapkan peserta yang dinyatakan Lolos Uji Kompetensi melalui *Assessment Center* yang dilaksanakan pada tanggal 2 s.d. 3 Februari 2024 di Hotel Howard Johnson Pekalongan, secara lengkap tertuang dalam Lampiran I yang merupakan bagian tidak terpisahkan dari pengumuman ini;
3. Peserta yang berhak mengikuti Tahapan Penyusunan Uji Gagasan/Makalah dan Wawancara adalah peserta yang telah mengikuti Uji Kompetensi melalui *Assessment Center* pada Seleksi Terbuka dan Kompetitif Pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Pemalang Tahun 2024 dan Peserta yang dinyatakan Lolos Uji Kompetensi melalui *Assessment Center* sesuai urutan huruf abjad sebagaimana dimaksud dalam angka 2, secara lengkap tertuang dalam Lampiran II yang merupakan bagian tidak terpisahkan dari pengumuman ini;
4. Peserta seleksi yang dinyatakan Lolos Uji Kompetensi melalui *Assessment Center* sebagaimana dimaksud dalam angka 3, berhak mengikuti Tahapan Penyusunan Uji Gagasan/Makalah dan Wawancara yang akan diselenggarakan pada :

**a. Tahapan Penyusunan Uji Gagasan/Makalah**

Hari/Tanggal : Selasa, 6 Februari 2024  
Waktu : Pukul 08.00 WIB s.d. selesai  
Tempat : Aula Badan Kepegawaian Daerah Kabupaten Pemalang  
Jl. Surohadikusumo No. 1, Pemalang  
Catatan : - Peserta mengenakan pakaian kemeja putih lengan panjang, berdasi dan bawah gelap (bukan *jeans*);  
- Peserta WAJIB membawa Laptop, Mouse dan Charger;  
- peserta hadir 30 menit sebelum dimulai; dan  
- Peserta dilarang membawa alat komunikasi, *flashdisk* maupun buku catatan ke dalam ruang ujian, Panitia menyediakan tempat penitipan barang.

**b. Tahapan Presentasi Uji Gagasan/Makalah dan Wawancara**

Hari/Tanggal : Senin s.d Selasa, 12 s.d. 13 Februari 2024  
Waktu : Pukul 07.30 WIB s.d. selesai  
Tempat : Hotel Howard Johnson Pekalongan  
Jl. Gajah Mada Barat. No 11A Kota Pekalongan  
Ketentuan : - peserta mengenakan pakaian kemeja putih lengan panjang, berdasi dan bawah gelap (bukan *jeans*);  
- peserta hadir 30 menit sebelum jadwal masing-masing peserta; dan  
- jadwal Presentasi Uji Gagasan/Makalah dan Wawancara akan disampaikan melalui Pengumuman Panitia Seleksi selanjutnya.

5. Peserta seleksi yang tidak hadir sesuai waktu yang telah ditentukan, dianggap mengundurkan diri dan dinyatakan gugur; dan
6. Keputusan Panitia Seleksi Secara Terbuka dan Kompetitif Pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Pemalang Tahun 2024 bersifat mutlak dan tidak dapat diganggu gugat.

Demikian pengumuman ini disampaikan untuk diketahui dan dilaksanakan sebagaimana mestinya.

Pemalang, 5 Februari 2024

PANITIA SELEKSI SECARA TERBUKA DAN KOMPETITIF  
PENGISIAN JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA  
DI LINGKUNGAN PEMERINTAH  
KABUPATEN PEMALANG  
TAHUN 2024  
KETUA,



Drs. WISNU ZAROH, M.Si.

Lampiran I : Pengumuman Hasil Uji Kompetensi melalui *Assessment Center* dalam rangka Seleksi Secara Terbuka dan Kompetitif Pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Pemalang Tahun 2024

Nomor : 15/PANSEL.JPTP/Pml/2024

Tanggal : 5 Februari 2024

Daftar Peserta yang dinyatakan Lolos mengikuti Uji Kompetensi melalui *Assessment Center* dalam rangka Seleksi Secara Terbuka dan Kompetitif Pengisian Jabatan Tinggi Pratama di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Pemalang Tahun 2024 :

<b>NO</b>	<b>NAMA</b>	<b>JABATAN SAAT INI</b>
<b>1</b>	<b>2</b>	<b>3</b>
1	KHOLIMIN, S.H., M.H.	Kepala Bagian Kesejahteraan Rakyat Sekretariat Daerah Kabupaten Pemalang
2	YUSTINA DWI MEININGTIAS, SKM, M.Kes.	Kepala Bidang Pemberdayaan, Perlindungan dan Jaminan Sosial pada Dinas Sosial, Pengendalian Penduduk, Keluarga Berencana, Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak Kabupaten Pemalang
3	ANTON SOEHARSONO, S.P., MA.	Perencana Ahli Madya pada Pusat Penerangan Setjen Kementerian Dalam Negeri
4	SUDIRMAN, S,ST,.MM.	Penyuluh Kehutanan Ahli Madya pada Dinas Lingkungan Hidup dan Kehutanan Provinsi Jawa Tengah
5	Dr. MANIFAS ZUBAYR, S.Hut., M.Si.	Kepala Balai Pemantapan Kawasan Hutan dan Tata Lingkungan Wilayah XV Gorontalo pada Direktorat Jenderal Planologi Kehutanan dan Tata Lingkungan Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan
6	NUROKHMAN, S.IP.	Kepala Bidang Perlindungan Masyarakat pada Satuan Polisi Pamong Praja Kabupaten Pemalang
7	AMINTANINGSIH, S.Pd., M.Pd.	Guru Ahli Madya pada SMAN 3 Pemalang (Kepala Sekolah)

Lampiran II : Pengumuman Hasil Uji Kompetensi melalui *Assessment Center* dalam rangka Seleksi Secara Terbuka dan Kompetitif Pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Pemalang Tahun 2024

Nomor : 15/PANSEL.JPTP/Pml/2024

Tanggal : 5 Februari 2024

Daftar Peserta yang berhak mengikuti Tahapan Penyusunan Uji Gagasan/Makalah dan Wawancara dalam rangka Seleksi Secara Terbuka dan Kompetitif Pengisian Jabatan Tinggi Pratama di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Pemalang Tahun 2024 :

1. FORMASI JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA ASISTEN PEREKONOMIAN DAN PEMBANGUNAN (JPTP 01);

NO	NAMA	JABATAN SAAT INI
1	AGUS IKMALUDIN, S.E., MM.	Kepala Bagian Perekonomian dan Sumber Daya Alam Sekretariat Daerah Kabupaten Pemalang
2	GUNAWAN WIBISONO, S.Si., M.Si.	Sekretaris pada Badan Perencanaan Pembangunan Daerah Kabupaten Pemalang
3	JUNAEDI MUSLIM, S.Sos.	Sekretaris pada Dinas Perhubungan Kabupaten Pemalang

2. FORMASI JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA STAF AHLI BUPATI BIDANG PEMBANGUNAN, EKONOMI DAN KEUANGAN (JPTP03);

NO	NAMA	JABATAN SAAT INI
1	AGUNG EKO WIDODO, S.E., M.M.	Kepala Bidang Anggaran pada Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah Kabupaten Pemalang
2	EKO SULISTYO NUGROHO, S.E, M.M.	Sekretaris pada Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah Kabupaten Pemalang
3	Dra. TITIEN SOEWASTININGSIH SOEBARI, M.Ed, Ph.D	Sekretaris pada Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Pemalang

3. FORMASI JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA INSPEKTUR (JPTP04);

NO	NAMA	JABATAN SAAT INI
1	ADJI NUSWANTORO, S.Hut.	Pengawas Penyelenggara Urusan Pemerintahan Daerah Ahli Madya pada Inspektorat Kabupaten Pemalang
2	CHAERUN, S.IP., M.M.	Inspektur Pembantu II pada Inspektorat Kabupaten Pemalang
3	EDY SUSILO TEMU RAHARJO, S.T.	Inspektur Pembantu Khusus pada Inspektorat Kabupaten Pemalang
4	PRASETYO WIDYATMOKO, S.IP.	Camat Ampelgading Kabupaten Pemalang

4. FORMASI JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA KEPALA DINAS PARIWISATA, PEMUDA DAN OLAH RAGA (JPTP05);

NO	NAMA	JABATAN SAAT INI
1	DIAN IKA SISWANTI, S.Si., M.Si.	Kepala Bagian Organisasi Sekretariat Daerah Kabupaten Pemalang
2	KHOLIMIN, S.H., M.H.	Kepala Bagian Kesejahteraan Rakyat Sekretariat Daerah Kabupaten Pemalang
3	SLAMET DUHRONI, S.Pd., M.Si.	Guru Ahli Madya pada SDN 02 Sidorejo Wilayah Kecamatan Comal Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Pemalang (Kepala Sekolah)

5. FORMASI JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA KEPALA DINAS KEPENDUDUKAN DAN PENCATATAN SIPIL (JPTP06);

NO	NAMA	JABATAN SAAT INI
1	AGUS SYARIF NURHADI, S.H.	Camat Watukumpul Kabupaten Pemalang
2	DEDI SARWOAJI, AP., M.H.	Camat Comal Kabupaten Pemalang
3	Drs. HENDRO SUSILO, MAP.	Sekretaris pada Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kabupaten Pemalang

6. FORMASI JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA KEPALA DINAS TENAGA KERJA (JPTP07);

NO	NAMA	JABATAN SAAT INI
1	Drs. SYAMSUL DEWANTARA	Camat Petarukan Kabupaten Pemalang
2	TITIK WIDYASTUTI, S.Sos, M.Si.	Kepala Bidang Pembinaan Hubungan Industrial, Syarat Kerja dan Jaminan Sosial Tenaga Kerja pada Dinas Tenaga Kerja Kabupaten Pemalang
3	UMRONI, S.H., M.H.	Camat Moga Kabupaten Pemalang

7. FORMASI JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA KEPALA DINAS LINGKUNGAN HIDUP (JPTP09);

NO	NAMA	JABATAN SAAT INI
1	ANTON SOEHARSONO, S.P., MA.	Perencana Ahli Madya pada Pusat Penerangan Setjen Kementerian Dalam Negeri
2	Dr. MANIFAS ZUBAYR, S.Hut., M.Si.	Kepala Balai Pemantapan Kawasan Hutan dan Tata Lingkungan Wilayah XV Gorontalo pada Direktorat Jenderal Planologi Kehutanan dan Tata Lingkungan Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan
3	SUDIRMAN, S,ST,.MM.	Penyuluh Kehutanan Ahli Madya pada Dinas Lingkungan Hidup dan Kehutanan Provinsi Jawa Tengah
4	WIJI MULYATI, S.KM.	Kepala Bidang Kesehatan Masyarakat pada Dinas Kesehatan Kabupaten Pemalang
5	YUSTINA DWI MEININGTIAS, SKM, M.Kes.	Kepala Bidang Pemberdayaan, Perlindungan dan Jaminan Sosial pada Dinas Sosial, Pengendalian Penduduk, Keluarga Berencana, Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak Kabupaten Pemalang

8. FORMASI JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA KEPALA DINAS PERIKANAN (JPTP10);

NO	NAMA	JABATAN SAAT INI
1	ARIO ARDHIE HAGONO, S.E., M.Si.	Kepala Bidang Politik Dalam Negeri dan Organisasi Kemasyarakatan pada Badan Kesatuan Bangsa dan Politik Kabupaten Pemalang
2	DRAJAT, S.Hut., M.M.	Sekretaris pada Dinas Perikanan Kabupaten Pemalang
3	ERA SRINAENI, S.Pi., MM.	Kepala Bidang Pengolahan dan Pemasaran Hasil Perikanan pada Dinas Perikanan Kabupaten Pemalang
4	USNI MARINI, S.P., M.M.	Kepala Bidang Peternakan dan Kesehatan Hewan pada Dinas Pertanian Kabupaten Pemalang

10.FORMASI JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA KEPALA DINAS PERPUSTAKAAN DAN ARSIP DAERAH (JPTP11);

<b>NO</b>	<b>NAMA</b>	<b>JABATAN SAAT INI</b>
1	AMINTANINGSIH, S.Pd., M.Pd.	Guru Ahli Madya pada SMAN 3 Pemalang (Kepala Sekolah)
2	BAMBANG MUJIONO, S.Pd.	Kepala Bidang Sarana Prasarana pada Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Pemalang
3	MARDIYANTO, S.Pd., M.M.	Kepala Bagian Fasilitasi Pengawasan dan Hubungan Masyarakat pada Sekretariat DPRD Kabupaten Pemalang
4	NUROKHMAN, S.IP.	Kepala Bidang Perlindungan Masyarakat pada Satuan Polisi Pamong Praja Kabupaten Pemalang
5	SLAMET, S.Pd., M.Pd.	Guru Ahli Madya pada SDN 02 Klegen Wilayah Kecamatan Comal Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Pemalang (Kepala Sekolah)
6	SOKHAERON, S.Pd., M.Pd.	Kepala Bidang Pembinaan Pendidikan Dasar pada Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Pemalang
7	TANTRI ARI CAHYANINGTYAS, S.H., M.Si.	Inspektur Pembantu III pada Inspektorat Kabupaten Pemalang

11.FORMASI JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA KEPALA SATUAN POLISI PAMONG PRAJA (JPTP12);

<b>NO</b>	<b>NAMA</b>	<b>JABATAN SAAT INI</b>
1	Drs. ACHMAD HIDAYAT, M.M.	Kepala Bagian Protokol dan Komunikasi Pimpinan Sekretariat Daerah Kabupaten Pemalang
2	LAELA FADHILAH, S.STP.	Kepala Bagian Umum dan Keuangan pada Sekretariat DPRD
3	MISBAHUDIN, S.IP.	Camat Bodeh Kabupaten Pemalang
4	MUCHAMMAD MAKSUM, S.IP.	Camat Belik Kabupaten Pemalang